DIVISION COMMERCIALE
DIRECTION DE LA DISTRIBUTION
REF /N° 9,  /DC/DD /2023

Note d'information 25

Objet : Changements des délais de traitement a I'enregistrement
Chers Partenaires ;

Dans le cadre de I'amélioration de la qualité de service de la compagnie Air Algerie
notamment la ponctualité de nos vols en particulier ceux au départ d'Algérie vers des
destinations internationales, nous vous informons que des changements
opérationnels des heures limites d'enregistrement seront opérés a compter du 01
Juillet 2023, comme suit : .

» Les heures limites d’enregistrements de tous les vols vers l'international seront
désormais a 1h30 (90 minutes) au lieu de 1h (60minutes)avant le vol .

> La présence des passagers au niveau de |'enregistrement est recommandée a 4
Heures avant le vol". ”

> lLa procédure d'annulation des passagers absents a I'embarquement et
lancement du débarquement de leurs bagages sera fixée a H-30 minutes.

Enfin nous comptons énormément sur votre étroite collaboration pour informer notre
clientéle de ces modifications
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COMMERCIAL DIVISION
DISTRIBUTION DIRECTION
REF /N° <\ /DC/DD / 2023

Information memo

Subject: Changes of the time’s check-in process

Dear Partners

As part of the improvement of the quality of service provided by Air Algerie,
particularly the punctuality of our flights, especially those from Algeria to
international flights, we hereby inform you that operational changes related to the
check-in deadlines will be effective from 01 July 2023, as follows: l

» The check-in deadlines for all international flights will be 90 minutes rather
than 60 minutes before time of departure;

» The recommended arrival time to passengers at check-in is at 4 hours before
flight departure;

» The time frame for the canceling of the passengers absent at the boarding
and the process of disembarking of their luggage will be set at 30 minutes.

Finally, we rely substantially on your close cooperation to communicate these
changes to our customers.

Kind regards.
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